

Place Napoléon III



Salon de coiffure 12 place Napoléon III
Enseigne
« La Belle Impériale »





Monument inauguré le 20 juillet 2008 lors du 150^e anniversaire de l'Entrevue de Plombières entre l'empereur Napoléon III et le Comte de Cavour





Il 21 luglio 1858
l'Imperatore Napoleone III
e il Conte Camillo Benso di Cavour
si incontravano segretamente
a Plombières-les-Bains
per definire le modalità
dell'Unità d'Italia,
dell'annessione alla Francia
della Contea di Nizza
e del Ducato di Savoia.

L'Imperatore Napoleone III
concepiva la sua visione
dell'Unione degli Stati d'Europa
in una sola Confederazione.

Il Conte di Cavour rafforzava
il suo impegno
nel « Risorgimento »
per la libertà e la sovranità
dell'Italia, per una comunità
di lingua, di cultura,
di sangue e di patria.

La Francia, l'Italia e l'Europa
li ringraziano.



La città di Plombières-les-Bains ringrazia la Fondazione Napoleone,
la Fondazione Camillo Cavour, il Consiglio Generale dei Vosgi,
il Consiglio Regionale di Lorena e les Amis de Napoléon III
per l'aiuto al finanziamento dell'opera.



Le 21 juillet 1858
l'Empereur Napoléon III
et le Comte Camillo Benso di Cavour
se rencontraient secrètement
à Plombières-les-Bains
pour définir les modalités
de la réunification de l'Italie
et du rattachement à la France
du Comté de Nice
et du Duché de Savoie.

L'Empereur Napoléon III
concrétisait sa vision de l'Union
des Etats de l'Europe
dans une seule Confédération.

Le Comte de Cavour renforçait
son engagement
dans le « Risorgimento »
pour la liberté et la souveraineté
de l'Italie, pour une communauté
de langue, de culture,
de sang et de patrie.

La France, l'Italie et l'Europe
les remercient.



La ville de Plombières-les-Bains remercie la Fondation Napoléon,
la Fondation Camillo Cavour, le Conseil Général des Vosges,
le Conseil Régional de Lorraine et les Amis de Napoléon III
pour l'aide au financement de l'œuvre.

**L'église (1858-1861)
coiffée de la couronne
impériale**

